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Галатам 6:14: “А я не желаю хвалиться, разве только 

крестом Господа нашего Иисуса Христа, 

которым для меня мир распят, и я для мира”. 
 

Послушайте, что сказал об этом пророк Божий: 
Так вот, если мы хотим увидеть Его, если вы рассчитываете Его 

увидеть, вы никогда не увидите Его, зачислившись в церковь, соблюдая 
какие-то законы из книги, служа каким-то вероучениям. Вы увидите 
Его, когда вы умрёте. Когда вы придёте на Голгофу и будете 
распяты для своего “я”, тогда вы увидите Иисуса. 
Вы найдёте Иисуса на кресте, когда будете распяты вместе с 

Ним. Вы не сможете найти Христа, пока не умрёте для себя и не 
примете Его, Слово, тогда вы обретёте Жизнь. 
Настоящий истинный ученик приведёт вас прямиком в 

Присутствие Христа, а уже там Христос покажет вам, что вам нужно 
делать (Иоан. 12:20-26). 

Но Христос привёл их ко кресту. И когда вы найдёте настоящего 
ученика, который укажет вам на Христа, Христос приведёт вас ко 
кресту, где вы будете распяты вместе с Ним (Рим. 6:6). И Его вечная 
Жизнь и ваша жизнь встретятся друг с другом, и ваша жизнь умрёт, и 
вы примете Его вечную Жизнь, и тогда вы сын Божий. Аминь. Как же 
отличается ученик древности от сегодняшнего ученика! 

Сам Христос указал людям на Свою смерть и сказал: “Если 

пшеничное зерно упадёт в землю, оно останется одно” (Иоан. 12:24). 

“Я укажу вам на место, где Я буду распят за вас. И там, если вы 

будете распяты вместе со Мной, возьмёте свой крест и последуете за 
Мной, вы узнаете, Кто Я” (Матф. 16:24-25). 

О-о, это же совсем иначе! Так точно. Совсем иначе! Но ваша жизнь и 
Его Жизнь находят друг друга не в церкви, не в здании, не в вероучении, 
не в добрых делах, но на кресте, где вы распинаетесь вместе с Ним 

(Гал. 6:14). Вот где вы найдёте Христа. Вы найдёте Его не тогда, когда 
исправитесь, начнёте с чистого листа, начнёте новую жизнь, не так вы 
найдёте Христа. Вы найдёте Христа только в смерти, не в яслях, не в 
исповедании. Вы не найдёте Христа, поверив в определённые 
вероучения и басни. Истинный слуга поведёт вас к Нему, а Он есть 
Слово. 

Вы скажете: “Значит, брат Бранхам, если Христос сегодня на земле, 

настоящий слуга поведёт его к Нему, ко Христу”. Ведь Христос 
находится здесь в виде Слова, а Слово даёт Жизнь, потому что Он 
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есть Слово (Иоан. 6:63). Христос есть Слово. Так точно. Он есть Само 
Слово. Истинный слуга всегда поведёт вас к Слову. 
Так вот, Он есть Слово. Он — эта ожившая Библия. И когда вы 

умираете для себя со Христом, как пшеничное зерно, тогда в вас 
живёт Слово, даёт те же результаты, какие Оно дало в том живом 
пшеничном Зерне, Которое должно было попасть в землю. Аминь. Вы 
участники Его воскресения. Вы участвуете с Ним во всех Его 
благословениях, во всех Его проявлениях. Вы участвуете с Ним во 
всём, что Он совершал. [1] 

 

Так вот, если вы — сын и дочь Божья, тогда вы были в Боге в 
начале. Вы — Его атрибут. Если вы там не были тогда, то вы никогда не 
были и никогда не будете (Иоан. 17:6, 9-16). 

Сыны и дочери были в Боге в начале. Теперь смотрите. Вы 
говорите, что имеете Вечную Жизнь. Мы в это верим, что у нас есть 
Вечная Жизнь (Иоан. 5:24). А ведь есть только одна форма Вечной 
Жизни — это Бог. Только Он Вечен, то есть, Бог. Значит, если вы имеете 
Вечную Жизнь, то находящаяся в вас Жизнь всегда существовала, и вы 

были в чреслах Бога ещё даже до существования земли (Еф. 1:3-5). 
Сам Иисус назван Словом, и в святого Иоанна 1 сказано: “В начале было 
Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог. И Слово стало плотью и 
обитало среди нас” (Иоан. 1:1-2, 14-18). Значит, вы были в чреслах 
Иисуса и пошли с Ним на Голгофу. Вы умерли вместе с Ним, и вы 

воскресли с Ним. И сегодня мы восседаем в Небесных местах в Нём 
(Еф. 2:6-7), наполненные Его Духом, сыновья и дочери Божьи. Умерли с 
Ним, воскресли с Ним. Безусловно. [2] 

 

В Божьем мышлении… Бог, великий Дух, в начале, прежде чем было 
начало, Он был Богом. И знаете, что вы тогда были в Нём? Если вы 

сейчас христианин, вы были в Нём тогда. А если это так, то 

полностью всё Божество телесно помещено в Личность Иисуса 
Христа (Кол. 2:9-10). И тогда, когда Иисус умер на кресте, я умер 
вместе с Ним, ибо я был тогда в Нём; ведь Он был проявленной 

Полнотой Слова, зная, что позже и мы будем проявлены. И мы были 

вместе с Ним на Голгофе. Мы пошли вместе с Ним в могилу, и мы 
воскресли вместе с Ним в Его воскресении (Рим. 6:3-5), и сейчас мы 
вознеслись Духом Его к Престолу благодати, восседаем вместе в 
Небесных местах во Христе Иисусе всегда. 

Ибо как переходит зародыш естественной жизни, зарождается от 
отца к отцу, от отца к отцу, так зарождается и Жизнь Христа. Вот почему 
Бог пять раз использует дух Илии. Что это значит? Переходит из 
поколения в поколение. 

Точно как ваша естественная жизнь и характерные черты переходят 
по наследству от естественного размножения вашего отца, так же и Дух 



 
 

Божий, Который был предопределён прежде основания мира. И когда 
всё Слово Божье в полноте перешло в человеческое тело, названное 
Иисусом Христом, там Бог дал мне заплатить в Нём за мои грехи. 
Потом Он поднял меня, воскресил меня вместе с Ним в воскресении. И 
сейчас мы восседаем вместе с Ним с властью и авторитетом над 
всяким бесом (Еф. 1:15-23). О-о, если бы вы только поверили, что 
даровал Бог. Но если вы там не восседаете, вы этого не имеете. А если 
вы там восседаете и не верите, и боитесь сделать шаг, вы так этим и не 
воспользуетесь. Но если вы восседаете там, вы будете этим 

пользоваться, ибо вы назначены на то, что вы делаете. [3] 
 

Только запомните, когда вы были в чреслах своего отца, тогда вы 
были с ним. Но тогда ваш отец не знал вас, и вы не знали своего отца. И 
вы должны были появиться и родиться. Бог устроил путь через вашу 
мать, чтобы подготовить почву для семени, и тогда оно пришло. Тогда 
вы стали мужчиной или женщиной, кем бы вы ни были, тогда вы узнали 
вашего отца и ваш отец может иметь с вами общение. 

Итак, запомните, если вы имеете Вечную Жизнь, то ваша Жизнь 
была в Боге в самом начале. А Жизнь…Бог есть Слово. И тогда, когда 
Слово стало плотью в Иисусе Христе, Бог сошёл, чтобы обитать в 
Своём Собственном Теле (Фил. 2:5-8), сделался Сыном Божьим. 

Когда Бог сошёл, чтобы обитать в Нём, вы были в Нём, когда Он 

был распят. И вы были распяты вместе с Ним, и вы умерли вместе с 
Ним на Голгофе. Вы были погребены вместе с Ним на горе. И вы 
воскресли вместе с Ним в Пасхальное утро. А сейчас вы восседаете 
вместе в Небесных местах в Нём, и теперь вы имеете общение с Ним. 
Понимаете? 

Сам Бог стал одним из нас. “Никто никогда не видел Отца, 
Единородный от Сына…от Отца явил Его” (Иоан. 1:14-18). То есть Бог 
стал человеком, чтобы Он мог общаться с вами как человек (1 Тим. 

3:16). Понимаете? И теперь вы — плоть и Он — плоть. Бог стал плотью 
среди нас в Личности Его Сына, Иисуса Христа. И в Нём был Бог. Он 

был Богом, ничем не меньше Бога. Он был Бог. “Бог проявился в 
Сыне, Иисусе Христе”, отчего Он был Эммануилом, как и предсказал о 
Нём пророк (Матф. 1:21-23). [4] 

 

Вы должны прийти…так, как пришёл Иисус, через 
самопожертвование, отдать всё своё Богу, отправиться на Голгофу и 

быть распятым вместе с Ним, и воскреснуть, чтобы носить Его 
одежду жертвы и смерти для вещей этого мира. [5] 

 

И каждый верующий, приходящий ко Христу, должен прийти к 

тому же кресту самоотвержения (Луки 9:23) и умереть там вместе с 
Агнцем, со своим Агнцем. Умрите для собственных мыслей, умрите 



 
 

для своего собственного умственного мышления! Просто примите то, 
что Святой Дух говорит в вашем сердце, и живите для Христа! [6] 

 

Друзья, я не хочу сказать это с критикой, но мы так и не смогли 

выполнить тот план, который послал нам Христос. Понимаете? Он 
сказал: “Идите по всему миру и проповедуйте Евангелие”. Так вот, Он 
не сказал строить школы, Он не сказал строить церкви, хотя всё это 
замечательно. Но мы потратили всё своё время на строительство школ и 
церквей, и деноминаций, хоть оно и сыграло определённую роль. Но Он 
не об этом говорил. “Проповедуйте Евангелие, и верующих будут 
сопровождать эти знамения”. Другими словами, проповедовать 
Евангелие означает проявлять силу Святого Духа (Марка 16:15-18). И 
именно в этом мы потерпели провал. 

Сегодня церкви нужен не мягкотелый гибрид, не что-то мягкотелое и 
дряблое, как церковь: просто исповедуется, крестится и уже христианин. 

Быть христианином — это самоотвержение. “Отвергни себя! Возьми 

свой крест! Следуй за Мной ежедневно!” (Луки 14:25-35). Сегодня всё 
такое мягкотелое, и люди ещё называются христианами, хотя раньше 
исповедовать Христа означало смерть, и нужно было ежедневно 
полагаться на Него во всех своих нуждах. [7] 

 

И в какой сегодня люди оказались неразберихе, считают, что 
христианство — это одна сплошная мягкотелость. Они всего-навсего 
заносят фамилию в список, и кто-нибудь их окропляет, или ещё как-то, и 
подают служителю правую руку общения, и больше ничего, и пошли 
себе. Это не христианство. 
Христианство — это самоотвержение (Луки 9:23). “Ежедневно 

бери свой крест! Следуй за Ним!” (Матф. 16:24-25) Умрите для 
мирских вещей! Когда уйдёт всякое осуждение: “Итак, нет ныне 
никакого осуждения тем, кто во Христе Иисусе” (Рим. 8:1-2). Как в 
Него войти? Членством? — Нет. Рукопожатием? — Нет. Объединением? 
Образованием? “Одним Духом мы все крестились в одно Тело” (1 

Кор. 12:13). Мы во Христе посредством крещения Святым Духом. “И 
нет осуждения тем, кто во Христе Иисусе, живут не по плоти, но по 
Духу”. Аминь. О-о, от этого любой завосклицал бы. Аминь. [8] 
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